



**Ce lundi, a été inauguré le nouvel atelier mécanique du centre d'exploitation des bus de Bordeaux-Lac. Le garage est en fait opérationnel depuis août dernier. Une grande partie de son outillage vient de l'atelier de l'allée des Pins, a été fermé en raison de vétusteté et transféré sur le site de la rue Bougainville.**

Dans ce nouveau site, les 16 employés travaillent dans des conditions un peu plus modernes. Ils disposent par exemple de ponts de levage quand même plus pratiques que les fosses de l'ancien garage. Ici transitent un peu plus de la moitié des bus en circulation sur le réseau TBM. Les agents en assurent l'entretien et les réparations. Ils peuvent aussi intervenir les véhicules légers de Keolis qui gère le réseau de transports en commun et certaines pièces de tramway. A l'avenir, ils prendront aussi en charge les bus à haut niveau de service. Cet atelier a été financé par Bordeaux Métropole à hauteur de 4,4 millions d'euros.

*Photo : © STEPHANE LARTIGUE / SUD OUEST*